

## Des kayakistes au large des îles Saint-Marcouf



Ouest-France 29/09/2017

Samedi 23 septembre, onze kayakistes du club nautique de Carentan ont visité les îles Saint-Marcouf au large d'Utah Beach, soit un aller-retour de 16 km.

Ils ont été accueillis par l'association des amis de Saint-Marcouf. « **Ce fut une belle randonnée avec trois débutants**, estime le président, Nicolas Legaselois. **Nous allons proposer diverses sorties à nos membres afin de découvrir les paysages magnifiques de la région. Ces sorties sont encadrées par notre moniteur fédéral et nos membres s'entraînent tous les dimanches matin, sur le canal du Haut-Dyck, de 10 h à 12 h.** »

Il est possible de s'essayer au kayak ou au stand-up paddle, le dimanche matin. Il faut prévoir une tenue de rechange et des chaussures fermées.